



Monastère de Baouit

Cliquez ici pour le [localiser](#).

■ Ce monastère n'est plus en activité. Il fut fondé par l'apa Apollo vers 385-390 de notre ère. Les VI^e et VII^e siècles sont une période de prospérité pour ce double monastère qui accueille alors en son sein une communauté de femmes, sous le patronage de sainte Rachel. Après la conquête arabo-musulmane, le monastère décroît et est abandonné vers le X^e siècle.

■ Le site fut fouillé par [Jean Clédat](#) de 1901 à 1905 et Jean Maspero y dirigea une campagne en 1913. Les résultats de ces fouilles sont à l'origine de la belle collection de la « salle de Baouit » au musée du Louvre. Les fouilles ont été reprises par l'institut français d'Archéologie orientale et le musée du Louvre, sous la direction de Dominique Bénazeth, conservateur en chef au département des Antiquités égyptiennes (section copte) en 2002.

